

Dunham, 23-01-2004

Mme Alice Boutil,
Québec.

189

DM93

Projet d'agrandissement du lieu
d'enfouissement sanitaire de Sainte-Sophie

Sainte-Sophie

6212-03-105

Madame,

Par la présente, je veux
vous faire part de mon dés-
accord pour l'agrandissement
du site d'enfouissement
à Ste-Sophie.

Le Québec ne devrait-il
pas avoir une politique
globale de la gestion des
déchets, incluant le recyclage
et le compostage par les
bactéries afin d'éliminer
les usini-dépotoirs. TéléQuébec
a passé un documentaire (1)
d'une méthode de compostage
à partir de bactéries qui
détruisent en accélérés et
éliminent les odeurs.

(1) dans la semaine du 19-01-2004

Il semble que si des politiques sollicitant la responsabilité tant des citoyens que des gestionnaires et ministres, les maxi-dépôts n'auraient aucune utilité.

Me revient-il pas au ministère de l'environnement de sensibiliser la population aux produits jetables après un seul usage ? Par exemple, les vadrouilles, les contenants de toute sorte, les emballages, etc. L'éducation urge.

Il y a d'autres solutions que l'enfouissement décadant dans la municipalité voisine. Le ministre de l'environnement doit faire ses devoirs en ayant une vision globale et à long terme.

S. Arvisais
S. ARVISAIS